

Queridos amigos,

Como seguramente muchos de vosotros sabréis, nuestro querido colega el profesor Víctor Luaña Cabal falleció de forma inesperada en su domicilio de Oviedo el pasado viernes 23 de agosto de 2019.

Víctor Luaña estuvo siempre vinculado a la Universidad de Oviedo salvo su periodo postdoctoral en Ohio. Nada más acabar la licenciatura en el año 1982, obtuvo una beca de formación de profesorado universitario y desde 1990 era profesor titular de Química Física. Fue investigador principal del grupo de Química Cuántica de la Universidad de Oviedo durante más de diez años, con una trayectoria universitaria muy fructífera tanto por su alta calidad como por la cantidad de publicaciones, tesis dirigidas, charlas impartidas, proyectos liderados, etc. Era además un amante de la labor docente. Se dedicaba con una entrega total a la elaboración de apuntes cuidadosos de asignaturas variadas convirtiéndolos en ocasiones en manuales o libros de texto. Destacan además de forma sobresaliente sus aportaciones teóricas y metodológicas. Desarrolló códigos computacionales complejos y muy bien documentados de estructura electrónica, de termodinámica del estado sólido y de análisis de la densidad electrónica, sin olvidarse nunca de su especial afición por el desarrollo de herramientas útiles para la visualización de imágenes y la construcción gráfica.

Víctor fue un investigador brillante, muy inteligente, con una capacidad de trabajo fuera de lo común y una persona enormemente generosa. Así lo recordaremos sus compañeros cercanos y así nos gustaría que lo recordaseis todos vosotros.

Abrazos,

Michi

En nombre de los miembros del grupo de Malta de Oviedo